
ПРИШЛО ВРЕМЯ 
ДЛЯ НОВЫХ ПЛАНОВ

(Продолжение.
Начало в предыдущем номере)

9 октября состоялось расш и
ренное заседание Общественного 
совета по развитию Славутича.

На нем был проведен анализ вы
полнения программных докумен
тов, направленных на социально- 
экономическое развитие Славути
ча после закрытия ЧАЭС.

Гпава администрации СЭЗ "Сла
вут и ч” Григорий Д анилейко  де 
тально остановился на реализа
ции С т рат егического плана раз
вит ия  города до 2020 года , ко
т орый был обсужден на муници
пальных слушаниях и утвержден  
реш ением сессии Славутичского 
городского  совет а  27  окт ября  
2000 года.

СЭЗ “Славутич”
С пециальная эконом ическая  

зона “Славутич” внесла весомый и 
существенный вклад в развитие го
рода. Из 10 специальных экономи
ческих зон, которые есть в Украине, 
наша имеет наивысший показатель 
по сумме инвестиций на душу насе
ления (1360,0 дол. США), не вклю
чает ни одного торгового проекта, 72 
процента произведенной в городе 
продукции принадлежит предприяти- 
ям-субъектам СЭЗ “Славутич”. Со
зданы новейшие предприятия (ООО 
“Кронпак” , ООО “ЗАМ “Украина”), пи
лотные в Украине проекты (ООО 
“Стелил Энерго Инвест”), уникаль
ное не только в Украине, но и в стра
нах СНГ ООО “Гобелен”.

К сож алению , не вы полнено  
главное задание. По плану до 2006 
года мы должны были создать 800 
рабочих мест, фактически создано 
и сохранено 711. Причина -  неста
бильность государственной полити
ки относительно специальных эко
номических зон, непредсказуемость 
украинской политики и др. Но мы не 
только боремся за возвращ ение 
норм ального ф ункционирования 
специальны х экономических зон 
(03.10.2006 в Кабинете Министров 
состоялось совещание относитель
но последующего функционирова
ния специальных экономических 
зон в Украине, в котором принима
ли участие городской голова Удови
ченко В.П. и глава Администрации 
СЭЗ “С лавутич” Г. Данилейк о. —

Прим. автора), но и прорабатываем 
параллельно второй проект -  созда
ние технопарка, как это предусматри
вает “Стратегический план социаль
но-экономического развития Славути
ча до 2020 года” .

Важно: предприятия работают, 
подавляю щ ее больш инство -  ста
бильно, даже в условиях потери пре
ф еренций, что свидетельствует об 
их самодостаточности и эф ф ектив
ности. А  это стабильность, а значит
—  социальная уверенность в завт
рашнем дне.

Общий вывод относительно 
блока “Производство” и “Эконо

мика” как составной части 
«Программы создания Технопо

лиса в г. Славутиче»
Создан Всеукраинский учебно-тре- 

нировочный центр по устранению ава
рийных ситуаций. Успешно функцио
нирует предприятие “Атомремонтсер- 
вис” . Но существует и нуждается в 
решении комплекс проблем, связан
ных с вы ведением  эн ергоб локов 
ЧАЭС из эксплуатации, переработки 
и захоронения радиоактивных отхо
дов, приведения объекта “Укрытие” в 
экологически безопасную систему.

Решением Славутичского горис
полкома предлагается создать рабо
чую группу для комплексного изуче
ния указанных проблем и подготовки 
решений относительно их решения с 
последующим обсуждением на сес
сии городского совета.

ЖКХ
Пункт 4.11 «Стратегического пла

на...» предусматривает реформу жи- 
лищ но-коммунального хозяйства по 
подразделам. В целом, можно конста
тировать, что решено главное задание
—  инфраструктура ЖКХ переведена в 
коммунальную собственность города, 
и внедрена система коммунальных 
услуг, которая отвечает условиям ры
ночной экономики и рыночных отноше
ний. Поскольку процесс этот будет 
длиться и непростой механизм отно
сительно его внедрения фактически 
ежедневно совершенствуется, целесо
образно было бы окончательные вы
воды сделать несколько позже.

Общие выводы относительно  
состояния реализации “Стратеги

ческого плана социально- 
экономического развития г.

Славутича до 2020 года”
С лавутич  —  это небольш ая 

часть Украины, но для каждого жи
теля —  патриота города —  это вся 
жизнь. И городская власть, актив 
должны сделать все для того, что
бы город имел перспективу и ста
бильность, позитивную динамику 
развития, социальные гарантии и 
уверенность в завтраш нем  дне. 
Для этого нужно жить и работать 
ежедневно, ежечасно, уметь прини
мать решения не только эффектив
ные сегодня, но и перспективные, 
рассчитанные на иногда долгож
данный, но позитивный результат. 
При этом мы не можем быть неза
висимы от внешних ф акторов — 
областных, региональных, ведом
ственных и, в конце концов, обще
государственных программ, такти
ческих и стратегических курсов. К 
сожалению, они (курсы и решения) 
часто изменяются, и поэтому цен
нее всего в жизни нашего города
—  это стабильность и относитель
ная прогнозируемость. Анализ ре
ализации “Стратегического плана 
социально-экономического разви
тия г. Славутича до 2020 года” это 
подтверждает.

Конечно, не всё выполняется. 
Жизнь вносит правки. Не создано 
расчетное количество новых рабо
чих мест, но не освобождено и рас
четное  ко л и ч е с тв о  п е р со н а л а  
ЧАЭС. Не было запланировано в 
плане создания АРСа, но сегодня 
это усп е ш н о е  п о д р а зд е л е н и е  
Н АЭ К“Энергоатом". Переселены в 
город жители Лесного. Город по
терял вчераш него кормильца — 
работаю щ ую  ЧАЭС, но сегодня 
имеет не только местный бюджет 
и умеет его наполнять, но и явля
ется донором  государственного  
бюджета.

Но существует ряд проблем, ко
торые нуждаются в более энергич
ном и оперативном решении, луч
шей координации действий и конк
ретизации заданий. Поэтому счита
ется целесообразным создать рабо
чую группу, которая периодически 
будет уточнять отдельные разделы 
и программы, готовить предложе
ния и вносить их для конкретизации 
работы.
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